



Benefizausstellung

Kreuzwegzyklus von Heinz Knapp

24. März - 8. Dezember

Wallfahrtskirche Maria Langegg

Kirchengang - Eingang Museum

Herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung 24. März 2019 - 16:00

Ausstellungseröffnung im Kirchengang:

Begrüßung: Pfarrer Dr. Johannes Cornides

Kurze Vorstellung des Benefizprojektes: Johann Schuster

Einführende Worte zur Ausstellung: Mag. Mauritius Lenz

Anschließend im Barocksaal des Klosters:

„Mirjam - aus dem Leben der Maria Magdalena“

Lesung und geistliche Lieder

Petra Fahrnländer und Christa Pfenningberger

zum Abschluss: Imbiss mit Begegnung

Mit dem Erwerb eines Loses von 10€ unterstützen Sie die Dachsanierung (Infos unter www.freunde.marialangegg.at) und können ein Bild von Heinz Knapp gewinnen.

Lose sind unter anderem in Kirche und Museumsshop erhältlich und können hier auch in die bereitgestellten Boxen eingeworfen werden.

Öffnungszeiten der Ausstellung:

täglich zugänglich im Kreuzgang der Kirche

Information:

Verein der Freunde der Wallfahrtskirche Maria Langegg

www.freunde.marialangegg.at